

Con Parlamento Abierto la Cámara de Diputados fortalecerá el análisis de la reforma electoral: Gutiérrez Luna

El presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna, celebró que se haya logrado el acuerdo para realizar el Parlamento Abierto para la Reforma Electoral, por lo que aseguró que la Cámara de Diputados está lista para dar máxima publicidad y transparencia al análisis de las diversas iniciativas en esta materia.

https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/con-parlamento-abierto-la-camara-de-diputados-fortalecera-el-analisis-de-la-reforma-electoral-gutierrez-luna/